

Critican uso partidista del salón de plenos del INE

FERNANDO MERINO

Los consejeros Jaime Rivera y Dania Ravel criticaron el uso del salón de pleno del Instituto Nacional Electoral (INE) para una entrevista al representante de Morena ante el Consejo General, Eurípides Flores, por parte de una youtuber.

Luego de que se popularizara una imagen en la que la youtuber Juncal Solano presume haber entrevistado al representante partidista desde lo que se conoce como “la herradura de la democracia”, la consejera Dania Ravel aseguró que es un hecho inédito que el que un partido haya utilizado el salón para fines partidistas y dijo que el titular del área de comunicación del INE, José Romo, no solicitó autorización a sus superiores.

“Nunca antes había conocido de un caso en el que la sala del Consejo General (sin sesión) fuera utilizada por un partido para hacer una entrevista.

“No. No hay una buena razón para que alguien haya autorizado el uso de la sala del Consejo General para ese fin”, aseveró el consejero Rivera.

En respuesta, el representante de Morena justificó el uso del espacio al asegurar que al ser integrante de Consejo General, con voz pero sin voto, tiene derecho a utilizar dicho espacio.

